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「心からの奉仕を」
336-A 地区ガバナー・スローガン

「命燃やして恋せよライオンズに」
ガバナーキーワード「Overcome」

高知桜ライオンズクラブ会長スローガン
「輪（わ）、和（わ）、笑（わ）で奉仕できる喜びに We Serve」

会長キーワード「Happly」（楽しく）

高知市内 6 クラブ合同「ビーチの砂浜清掃」
皆さんの笑顔の輝きが成果そのもの
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　支援品は量が多く五藤委員長ほか 3 名の車に
積んで朝倉の社会福祉協議会で合流しました。
　去年は品物全て三谷さんに運搬も保管もお任
せしてしまいましたが…。
　白石高知県社会福祉協議会事務局長他、職員
の方々が笑顔で出迎えてくださり、4 階で贈呈
式を行いました。
　醤油やパスタ等支援品を並べて田島会長から
白石事務局長に「子ども食堂支援に役立ててく
ださい」と贈ると、白石事務局長からは「役立
てます」とお礼の言葉がありました。
　桜基金委員会、青少年委員会合同の支援で、
長く置けるものを選んでおり、大変喜んでいた
だきました。後日感謝状を頂けることになりま
した。

　平和ポスター出品をしばらくお休みしていましたが、
委員会に無理がいかない程度に再開してみたいと思い、
自分の母校である土佐女子中学校の美術部の先生に依
頼しました。すると快諾の返事があり、10 名の生徒さ
んが取り組んでくれました。
　今期のテーマは「私たちはみんなつながっている」
です。学校でも SDG ｓが取り入れられ、自分の周辺や
自国のことだけ考えるのでなく、グローバルな観点で
世の中のことに目を向ける教育が行われています。飢
餓・貧困・教育・環境問題・・・皆で力を合わせなけ
れば解決出来ません。
　ようやく、ライオンズと教育の目指すところが一致
したという感じです。平和ポスターを描きながら、紛
争や難民がいなくなる平和な世界になるために、私た
ちはどのように取り組めばいいのか色々考えていく
きっかけになるといいなと思います。

子ども食堂支援品贈呈
　

2021.10.7 ㈭　於  高知県社会福祉協議会

幹事　坂本　紀子

久しぶりの平和ポスター
　

2021.10.7 ㈭　於　五藤会員宅

青少年委員会　五藤　博子

どちらもいいネ。選ぶのが大変

支援品の数々、役立ててもらえると嬉しいです

子ども食堂でたくさんの方々に喜んでもらえるといいネ

この作品が選ばれるといいネ

アクティビティ
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　今期の地区奉仕活動「河川敷・海岸線・ビーチの
砂浜清掃活動」として、高知市の 6 クラブ合同で種
崎海水浴場で砂浜清掃が行われました。桜からは 15

名が参加、他クラブ
やレオクラブ・地元
町内会の方々も含め
て、110 名 が 参 加 し
ました。
　千松公園（日どけ
い広場）で開会式後、
団体ごとに分かれて
海水浴場の清掃にと
りかかりました。気
持ちの良い秋晴れの
中、くま手で小さな

　10 月 19 日恒例のおもてなし一斉清掃が行われま
した。17 日㈰の海岸一斉清掃に続いてのアクティビ
ティです。
　当日はお天気にも恵まれ、また衆議院選挙の公示
日でもあり、周辺の大丸前には出陣式を待つ支援者
の人々、そして中央公園には清掃に参加する人々と、
いつもの年を上回る大勢の人でごった返し
ていました。
　私と会長はエイエイオーを背中に、A コー
スを追手筋まで北向きにユックリとゴミを
探して歩きました。飲み屋街も時短要請な
どのせいか意外とキレイでした。
　ゴミが少ないのは良い事ですが活気の無
いのも寂しいもので、早くコロナが終息し
て以前のような生活に戻れる事と、この活
動が末永く続く事を出陣していく選挙カー
を眺めながら願いました。

プラスチック片やビニール・釣り糸などのゴミを丁
寧に拾い、一時間半ほどでゴミ袋 70 個分のごみが集
まりました。
　皆でいい汗を流し、きれいになった海岸を見て、
心も身体も軽くなったような爽やかな気持ちになり
ました。コロナが収束し、このようなアクティビティ
がたくさん出来ると良いなと思いました。

ビーチ砂浜清掃
　

2021.10.17 ㈰　於　種崎海水浴場

財務・出席・大会参加委員会　野村　美代子

おもてなし一斉清掃に参加して
　

2021.10.19 ㈫　於　中央公園〜追手筋

MC・ライオンズ情報・会報委員　久保　紀子

日どけい広場にて開会式

さあ〜これから砂浜清掃
始めます。ビニール袋を
手に桜の会員達

タバコの吸殻がアチコチに…。

大勢の参加者の中、桜のメンバーも出発！

アクティビティ
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　小春日和の穏やかな日、YCE・国際関係委員会の
皆さんのお世話で、国際交流が行われました。参加者
は中国、台湾、マレーシアなど 8 カ国 9 名の学生さん
たちと、桜会員 10 名です。
　 最 初 に 寿 司 体
験、RKC 調 理 製
菓専門学校の先生
達の指導で、巻き
ずし、田舎寿司に
挑戦。すし飯が手
について海苔の上
に載せるのに一苦
労。田舎寿司も茗
荷やリュウキュウ
の名前を初めて聞くとか、それでも何とか上手に出来
ました。

　用意してくださったお吸い物と共に「おいしい！」
と、笑顔がこぼれます。
　次は抹茶体験。細木、冨田会員の指導で、茶碗を回
して一服、ちょっぴり渋い顔。お菓子が美味しかった
そう。

　最後にいけ花。甲藤、勝木田会員の指導で花材を上
手に挿していきます。仕上がったいけ花に皆満足気。
　全員集合の写真を撮って、お土産（冨田会員の刺繍
入り布巾など）をもらって、

「ありがとうございました。楽しかったです」の言葉
で解散しました。
　それぞれお国の違う若者たちが、日本の文化を教わ
りながら楽しそうに交流する姿に、とても大切なこと
のお手伝いをしているのだと実感しました。

国際交流お寿司・抹茶・いけ花体験
2021.11.13 ㈯　於　RKC 調理製菓専門学校

MC・ライオンズ情報・会報委員会　永野　雅子

アクティビティ

慣れぬ手つきでお寿司を巻いて

出来上がったお寿司に「おいしい！」と笑顔がこぼれます

真剣な表情で花を活ける留学生たち

RKC 調理製菓専門学校の先生や桜 LC 会員と生け花を手に「ハイ　チーズ」
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　雲一つない秋晴れの空の下、高知
市筆山公園で、桜の育樹作業に参加
しました。
　この事業は、高知緑サポーター会
が主催の桜治療再生事業で、桜 LC
は共催として参加者 31 名のお弁当
の用意と、作業のお手伝いをさせて
頂きました。
　筆山の桜の木はテングス病に侵さ
れた木が多くあり、病巣の部分を切
除したり、幹に付いた苔を削り落と
す作業、根元周辺の草刈りや、肥料
の打ち込みなどをしました。
　桜のためにボランティアの皆さん
と一緒に汗を流し、とても気持ちの
良い一日となりました。春には元気
になった桜のお花見に、出掛けたい
と思います。

　秋晴れの晴天に恵まれ、私にとっては高齢を理由に
ズル休みが多く、本当に久し振りの清掃参加でした。
　参加者は６名、大橋通り向きとはりまや橋向きと二

手に分かれ、秋の
季節柄、落ち葉が
多く、ごみハサミ
で た ば こ の 吸 い
殻、ペットボトル
等の塵を拾いなが
ら、目的の堀詰で
皆 と 合 流 し ま し
て、近くを歩いて
いた男性に集合写
真を撮って頂きま
した。
　高知桜 LC 結成
より清掃はずっと
続いている継続事
業なので、頻繁に
出席しなければと
思いながら、出席

して頂いている方に感謝しながらお休みして申し訳な
く思っていましたが、これを機会に三日坊主にならな
いよう、出来るだけ出席するよう努力したいと思いま
した。
　朝早くの清掃は清々しい気分で一日がとても爽やか
でした。

筆山育樹作業に参加して
2021.11.20 ㈯　於　筆山公園

財務・出席・大会参加委員会　野村　美代子

国道一斉清掃
　

2021.11.7 ㈰　於　中央公園〜はりまや橋・堀詰

YCE 国際関係委員会　冨田　民子

アクティビティ

幹に付いた苔を削り、きれいな桜が咲きますように

ピンクのブルゾンの一斉清掃参加者たち、ご苦労さま！

小さなゴミも見逃さず、継続事業の
清掃、頑張っています
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　6 年生２クラス（計 63 名）に対し 45 分ずつそれぞ
れの教室で行いました。
　中越委員長の司会で、田島会長の開会の挨拶に続き、
ビデオ「薬物乱用はダメ。ゼッタイ」を供覧。続いて
県立大生による模擬授業の予定でしたがコロナ流行中
は学外活動が禁じられているとの事で、あらかじめ撮っ
てもらった DVD を供覧しました。

　前年度はコロナの影響で残念ながら実施出来ません
でしたが、本年度は 2 年ぶりにかるぽーと 11 階大講義
室で開催されました。6 Ｒ、7 Ｒと、県立大学の学生さ
ん他高知レオクラブの高校生・中学生及び講師の方を
含め 80 名の参加でした。
　主催者開催の挨拶に始まり、映像講座「ダメ。ゼッ
タイ。」の薬物乱用防止教育 DVD 等基礎講座・専門講

　その後、県警の植田少年育成指導官が「煙草の害」
について、イラストボードを用いてわかりやすく話し
て下さいました。
　子供たちは最後の「ダメ。ゼッタイ。」の唱和まで熱
心に見・聞き・質問にも答えてくれて、大変充実した
乱用防止教室となりました。

座の後、県立大学生 2 人による実践講座が行われ、大
変好評でした。
　メディアでも有名人の薬物使用のニュースがよく話
題になりますが、最近ではだんだん低年齢化してきて
いるとの事で、桜 LC が企画してきた学校での薬物乱
用防止教室の大切さを実感しました。

薬物乱用防止教室
　2021.10.21 ㈭　於　高知市立旭小学校

環境保全・保健福祉・薬物乱用防止・アラート委員会　釆元　誠子

薬物乱用防止教育認定講師養成講座を受けて
　

2021.11.27 ㈯  かるぽーと

環境保全・保健福祉・薬物乱用防止委員会　中越　佳代子

最近、新聞報道でよく見かける、若者たちの薬物乱用ニュース。
何とかせんと！

田島会長のわかり易く人の心を動かす説明に皆
が感動！

「薬物はダメ・ゼッタイ！」子供たちは熱心に聞き入ります

県立大学生の講座は大変好評

アクティビティ
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であっても、その人がやりやすい方法を見つけ、誠実
で個性あるスピーチをめざし、今日伝えたいことをき
ちっと伝える」等々。
　大リーガーの大谷翔平選手の高校時代の目標達成
シートの一部から「運」についての話もありました。「捨

てた人の運をもらう＝拾うという精神でのご
み拾い」が「人間性」を磨くことにつながっ
ている内容には納得！
　ライオンになって良かったこと、ライオン
として誇りに思うことを各自が発表する時間
もあり、共通して「他業種の人と話し合う機
会が出来た。」「人数が集まれば良い社会奉仕
が継続してできる。」「アクティビティを通し
ての体験の喜び」等が語られました。少しで
も良きリーダーシップがとれるように生かし
たいと思いました。

の贈呈式となり、2 年生 2 クラスと、民生委員の方が
たくさん出席して下さっていました。
　大篠小学校、旭小学校共に、「地域花いっぱい 8030
事業」の主旨を鏡川 LC の方が行なって下さり、私は「生
命の大切さ」「生命は繋がっている」話をしました。
　“ 花いっぱいの中　子供たちの健やかな成長を
願って！”

　桜 LC からは田島会長と私、全体で 24 名の参加でし
た。第二副地区ガバナーの山﨑勝彦講師より、今後に
生かせる講義を受けました。「会員は平等である。」「何
よりも人間性が問われる。」「誠実であれば信用を得て、
揺るぎのない信頼につながる。」「スピーチは十人十色

　大篠小学校 2 年生 145 名と、地域から民生委員や更
生保護女性会の方達も沢山参加して下さり、贈呈式の
あと皆んなで、花壇やプランターに花植えを行いまし
た。
　旭小学校では贈呈された花を、地区民生委員の方々
にお手伝いいただき、帰路花壇等に植えていく事業を
行っていますが、この日は雨だったことから、教室で

６R・７R合同リーダーシップ研究会に参加して
　2021.10.24 ㈰　於　三翠園

第 1 副会長　永尾　朱美

「第15回地域花いっぱい8030事業」贈呈式
　2021.11. 2 ㈫　於　南国市立大篠小学校

2021.11.30 ㈫　於　高知市立旭小学校

会長　田島　德子

贈答式の後、花植えをする参加者たち、花いっぱいにな〜れ 生命の大切さを子供たちに熱心に話す田島会長

会　議

アクティビティ
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　8 月に予定されていた公式訪問は、コロナ禍の為に
延期となっておりました。
　藤戸啓朗6R-RCの開会宣言並びに開会ゴングにより、
厳かなうちに式典が進められ、蔵本守雄地区ガバナー
のご挨拶では、10 月 17 日㈰に行われた 336-A 地区「河
川敷、海岸線、ビーチの砂浜清掃」に感謝とお礼を述
べられました。そして全世界を恐怖に巻き込んだコロ
ナ感染症について、医師としてのコロナ収束予測、又、
LCIF（国際協会）より A 地区に 5,000 万円の要請があっ
ていること、コロナ禍において、ライオンズクラブ全
世界の中で日本の会員数が減少したこと等を強調され
ました。
　今年前半は、活動もあまり出来ない状況であったが、
会員増強に取り組むこと、あと半年、精一杯の奉仕を
行なっていこう！と参加者の多数のご意見でありまし
た。
　第 68 回地区年次大会（2022 年 4 月 23 〜 24 日高松）
のご案内があり、駐車場が少ないことから、JR 利用、
通常の半額以下、島巡りなど多彩な企画で開催される
とのことです。

　車で約１時間のドライブで四国中央市の会場へ。
　四国四県の 9 リジョンより７名の地区委員が参加し
ました。
　朝田地区委員長による報告事項（献血バス抗菌塗装
事業など）に続き献血高校生ボランティア参加・骨髄
バンクドナー休暇制度推進他の議題について話し合わ
れ、その後各リジョンの薬物乱用防止教育認定講師養
成講座の開催予定の確認を話し合ってお開きとなりま

した。
　タイムリーな話題としては、ご当地は 2021 年度ノー
ベル物理学賞を受賞された真鍋淑郎博士のご出身地と
のことで氏の
出身高校の後
輩にあたる地
区委員さんが
参加されてい
たのが印象深
かったです。

　地区委員に就任して半期、担当の 6・7R 合同事業は
当初はコロナ禍であえなく書面会議や中止となり、準
備の為の労は空回り状態でしたが感染が落ち着くにつ
れ活動も徐々に回復して、第２回リジョン会が土佐市

「つなーで」で開催されました。「つなーで」は一昨年
竣工し、2021 年度グッドデザイン賞に選ばれた、とて
も居心地のいい空間のある建物でした。
　橋本地区名誉顧問・藤戸 RC・１〜３ZC 他総勢 8 名
の参加の会は LCIF の 6R での窮状・お願いの挨拶の
後、RC によるキャビネット会議の報告・次期地区役員・
委員推薦（案）、ZC・地区委員からの伝達・要望事項
などが話し合われ、種崎海水浴場の一斉清掃、11/27　
開催予定の薬物乱用防止教育認定講師養成講座の地区
誌への投稿予定の報告、その他アワード選考会など今
後のスケジュールが決まり、残り半期コロナの終息と
336-A 地区での SDG ｓに基づく活動が有終の美で飾れ
る年次大会となるよう願いながら「つなーで」を後に
しました。

６R • 7R 地区ガバナー公式訪問
　

2021.10.31 ㈰　 於　三翠園

会長　田島　德子

第2回 常設委員会報告
　

2021.11.4 ㈭　於　川之江ふれあいセンター

336-A 6R 環境保全・保健福祉・アラート委員　谷村　理恵

6R第２回リジョン会 in 土佐市「つなーで」
　

2021.11.13 ㈯　於　土佐市複合文化施設「つなーで」

環境保全・保健福祉・アラート委員　谷村　理恵

会　議

地区ガバナー公式訪問で密をさけての会議 一昨年竣工した「つなーで」の施設内の様子

参加の皆さんと抗菌された献血バスの前で
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　骨髄バンク地区広報普及員 吾妻美子氏の計画で骨髄
ドナー登録説明員養成研修会が開催され、桜 LC より
谷村理恵会員、釆元誠子会員、中越佳代子で参加しま
した。
　骨髄バンクドナー登録希望者の方へという DVD の

視聴に始まり、骨髄バンク、造血幹細胞移植、説明員
について、ドナー登録説明について等の吾妻氏の講習
の後、ロールプレイ、基礎理解度テストが行われました。
コロナ禍で骨髄ドナー登録は（公財）日本骨髄バンク
から自粛要請がきていたので、久しぶりに良い勉強に
なりました。翌12月6日㈪に午後から高知大学朝倉キャ
ンパスで、献血及びドナー登録会が行われたので、谷
村さんと私の二人で参加し、お互い二人ずつ登録して
頂きました。

　今回はクラブ会員委員長が呼ばれ。会長、幹事の 3
名で出席しました。桜 LC がホストクラブで席決め、
出欠確認、その上ミカンのお土産も配り、準備万端。
　定刻に大野富彦 ZC・議長挨拶、ゴングで開会されま
した。会員数、ヘアードネーション、GMA（グローバル・
メンバーシップ・アプローチ）の開始、LCIF100 ドルキャ

　高知東 LC の結成記念例会に田島会長と共に出席し
ました。現在チャーターメンバーは 7 名、この日は 3
名出席されていました。和田会長は第 40 代です。来
期の 40 周年の PR も忘れません。ビジター 10 名を代
表して藤戸 6RC より、「退会を防ぎ、現状維持を！」

「LCIF100 ＄献金のお願い」等あり、最後に結成 39 年
にかけて「サンキュー（39）と言われて嬉しい We 
Serve」と締め括られました。
　余興はとさでんの停留所でのビンゴゲーム、景品は

年末ジャンボ宝くじでした。私も 1 枚いただきました
が、残念ながら…。他の方々はどうでしたでしょう？
　久々の宴席で、少しずつ年齢は違っていましたが、
昔の話で盛り上がり楽しみました。

ンペーン、アワード申請等々話され、いよいよ諮問事
項の会員増強について、各クラブ会長が現状報告、あ
るクラブは飲み会で入会用紙にサインを迫って書いて
貰ったと笑顔で語り、大方が苦戦している状況ですが、
どのクラブも自分のクラブを盛り上げようという気持
ちが伝わりました。
　我が田島会長もさわやかにはきはきと、退会者も無
く、出席率も良いなど話され、最後に「細木さんどう？」
と振られ予期してない瞬間にドッキとしました。美味
しいお弁当を頂いて帰りました。

骨髄ドナー登録説明員養成研修会
　

2021.12.5 ㈰　於　高知県民文化ホール

環境保全・保健福祉・薬物乱用防止委員会　中越　佳代子

６R-1Z 第2回ガバナー諮問委員会
　

2021.12.4 ㈯　於　三翠園

会員委員会　細木　膺子

高知東ライオンズクラブ結成記念例会に出席して
　

2021.12.7 ㈫　於　城西館

幹事　坂本　紀子

会　議

他クラブ

谷村、中越会員、ご苦労さま（マスクの 2 人）

40 周年に向けて
頑張ろう！

密をさけての宴席（？）

若者の協力が必要な骨髄問題です
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　明るく、やさしく、エネルギッシュ。田島德子会長
のイメージ。彼女の 24 時間は真似できん！
　だって、農作業、家事はこじゃんとやる以上に、人
権擁護委員、民生委員、保護司、厚生保護女性会は会長、

そしてライオンズは今期の会長。で、このたびは保護
司の功により知事賞を受けられました。疲れの様子も
ないネー。
　会報委員の時、編集作業が終わってのティータイム。
お手製のケーキがドサッ！と。今期の委員会では飛鳥
のコーヒーと持ち寄りのお菓子。「来期は田島を入れよ
う！」…なんて…

　藤戸 6R-RC と大野 1Z-ZC をお招きし、出席率 100％
という最高の例会で、松﨑さんのお祝いが行われまし
た。内閣府首相官邸公式 SNS に「サバ寿司名人」と
して投稿されているほどの有名人。華やかにおきゃく
でお祝いしたいところですが、真面目な桜 LC のこと。
まず、田島会長より挨拶と、枯れることなく美しさを
保つプリザーブドフラワーの贈呈。続いて教え子でも
ある永尾会員が、若き日の可憐な写真とともに簡潔に
ご紹介。主役松﨑会員のミニミニ講演。これまで「食・
男女平等・奉仕」を 3 本柱として、ぶれることなく貫
いてきた信念と充実した人生を力強くご紹介ください
ました。よどみなくはっきりと張りのあるお声は、全
く年を感じさせません。そして最後は、松﨑会員の生
まれた昭和元年に誕生した「この道」を替え歌にして、
手話で合唱。温かく包容力抜群の田島会長の手話指導
で、桜の歌姫・野村さんがソングリーダー。千両役者
揃い踏みで、2021 年有終の美を飾りました。
　来年は寅年の年女、ますますパワーアップまちがい
なし！

　松﨑会員は昭和元年 4 月に生まれ、文字通り激動の
時代を乗り越えてこられました。

　長年研究してこられた食
問題は、さまざまな社会課
題に直結しています。何事
にも傍観者でいられないの
が松﨑会員。女性の社会進
出や地位向上に関しても、
たくましく、しなやかに、
そして情熱的に取り組まれ
ました。男性にも女性にも支持され、言葉に説得力が
あるのは、最前線で走りぬいてきた行動力に裏打ちさ
れた信念のたまもの！
　「男女格差で日本は先進国の中で最低やきね！」の言
葉の裏には、「あんたらあがしっかりせんといかん！」
と叱咤激励の意味が込められていると思います。
けた外れの馬力に、恐るべし 95 歳です！

田島会長 知事表彰おめでとう！
　

会報・ライオンズ情報委員会　松﨑　淳子

「男女共同参画社会づくり功労者内閣総理大臣表彰」受賞のお祝い例会
　

2021.12.15　㈬　於：高知パレスホテル

プログラム委員会　三谷　英子

愛 の つ ぶ や き

藤戸 RC、大野 ZC お二人出席の例会での田島会長のあいさ
つ。緊張しながらも張り切っています。

RC、ZC も一緒に手話で松﨑会員をお祝い

ミニミニ講演の松﨑会員
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久々の例会とてもうれしく思いま
す。急に寒くなりました。皆さま体
調管理にはくれぐれも怠りなく！

（M・H）

実りの秋を迎えました。暑さに弱い
私は心身共にゲンナリしておりまし
たが、心機一転、意欲を取り戻して
頑張りたいと思います。（U・S）

この間の育樹の為、今頃あちこち痛
みが来ています。歳を感じます〜

（涙）（K・N）

加齢を前向きに捉え、賢く日々を過
ごしたいと思っております。これか
らもどうぞよろしくお願い申し上げ
ます。（U・S） 例会出席できてよかった！と見渡し

ますと、皆さんマスク！「イヤア、
忘れちょった！」とあわててマスク。
これいつもの事です。
　とさみずき LC のこと、親クラブ
として胸が痛みます。西澤会長の
時、松﨑がガイディングでしたので。

（M・A）

藤戸 RC、大野 ZC をビジターにお迎
えして、今年最後の例会に華を添え
ていただきありがとうございます。
松崎さん、功労者内閣総理大臣表彰
おめでとうございます。来年もいい
年になりますように！（G・H）

皆様お久しぶりです。やはりこの例
会がいいですね。種崎ビーチの砂浜
清掃、秋のおもてなし一斉清掃、共
に参加できずすみません。参加の皆
様おつかれさまでした。（D・S）

先日、ガバナー公式訪問があったり、
会長・幹事会でも懇親会も行ったり、
やっと元の生活に戻りつつあるよう
に思います。只、まだまだ注意はし
ていきましょうね。（T・Y）

最近アクティビティにあまり参加でき
ずすみません。仕事も忙しいのですが、
県主催の経営塾で頭から煙を出しなが
ら勉強しています。色々とムリのない
様にコツコツがんばります。（N・M）

スマホを紛失！ほとんどの履歴が消
えて思い出も消え去ってしまいまし
た。これから又楽しい思い出がいっ
ぱい増えるように心がけたいと思い
ます。（M・H）

気がつけば 12 月が目前でびっくり
します。それにしても高知の空の明
るく美しいこと！これが東北山形と
の大きな違いです。（U・S）

ビジターの皆様今日はお忙しい中、
ありがとうございます。松﨑さん、
表彰受賞誠におめでとうございま
す。なつかしい歌「この道」、手話
も添えてとても良かったです。この
一年大変お世話になりました。来年
も元気に参加しましょう！（M・M）

9 月 10 月と主人が救急のお世話に
なり、9 月は心臓のアブレーション

（手術と言わずに検査手術だそう）
を、10 月は胆嚢の手術を受けまし
た。すっかり「尽くす妻」に徹して
います。（Y・T）

お誕生日の皆様おめでとうございま
す。コロナが収まりつつある今、顔
の見える会が増えお忙しいことと思
います。やっぱり皆さんにお会い出
来ていいですネ。（N・A）

永尾さんのヒバア姿が高新の “ マイ
孫 ” 欄に出ましたね。しあわせ家族！

（M・A）

桜 LC 活動のバックにはご家族のご
支援があることをお聞きし、改めて
自分の家族にも感謝の気持ちを感
じました。「奉仕できる喜びに We 
Serve ！」（T・Y）

先日の留学生のお料理教室ではお世
話になりました。食材費が余りまし
たのでドネーションさせていただき
ます。本当にありがとうございまし
た。（M・H）

久々にビジターをお迎えしての例会
で楽しい 100％出席との事、嬉しい
ですね。さすが桜 LC ですね。（Y・H）

10/17 種崎海水浴場一斉清掃も盛会
のうちに無事終わり、安堵していま
す。6R1Z の 6 クラブ・町内会合わ
せて 110 名程の活動はさすがにパ
ワーを感じました。皆さんお疲れさ
までした。
　コロナが収束傾向になり俄然アク
ティビティが活発になり、今週は出
ずっぱり状態です。（T・R） 私の一番好きな季節です。ただし年

末も直ぐなので焦ります。早く忘年
会、新年会ができるといいですね。

（N・M）

昨日の雷すごかったよねえ！ふとん
かぶって震えてました。夜 10 時過
ぎに治まり、それからシフォンケー
キ焼きました（T・Y）

プレゼント有難うございました。82
才、この先何が出来るのか自問自答
しています。桜の皆様にハッパを掛
けて頂いて５病息災で過ごしていき
たいと思います。皆様よろしくお願
い致します。（Y・N） 田島会長、保護司として長年の活動

が認められ知事表彰おめでとうござ
います。（N・A）
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例　会 純出席率（％） ドネーション （人数） 桜基金 （人数） ファイン 例会市 合　計

第669回（10/ 6） ※新型コロナウイルスの感染拡大のため集会形式は中止 0 0 0

第670回（10/20） 91.7 45,000 （ 21） 0 （ 0） 900 7,000 52,900

第671回（11/10） 87.5 33,000 （ 20） 0 （ 0） 300 8,800 42,100

第672回（11/24） 91.7 28,000 （ 19） 0 （ 0） 600 5,700 34,300

第673回（12/ 1） 95.8 33,200 （ 17） 0 （ 0） 600 8,740 42,540

第674回（12/15） 100 50,000 （ 24） 0 （ 0） 0 25,550 75,550

合　計 平均 93.3 189,200 （101） 0 （ 0） 2,400 55,790 247,390

今期合計 平均 93.5 297,900 （141） 3,000 （ 3） 3,600 65,015 369,515

●ドネーション報告

高知桜ライオンズクラブ事務局
〒 780-0843 高知県高知市廿代町 1-18 高知パレスホテル内
TEL・FAX　088-873-1822　　E - メール　k-sakura@alto.ocn.ne.jp
ホームページ　http://www.kochi-sakuralc.net
発行／高知桜ライオンズクラブ
会長：田島德子　幹事：坂本紀子　会報委員長：松﨑淳子　委員：出来幸江・久保紀子・永野雅子

（2021.10.1 ～ 12.31）

1. 子ども食堂支援　支援食材贈呈式
 …………………………… 於　県ふくし交流プラザ
10/7 ㈭　参加者５名

田島・坂本・久保・五藤・近森

2. 336-A 地区河川敷、海岸線、ビーチの砂浜清掃
 …………………………………… 於　種崎海水浴場
10/17 ㈰　参加者 15 名

田島・坂本・野村・久保・谷村・永尾・三谷
細木・五藤・中越・市村・山本・益岡・近森
西澤

3. 秋のおもてなし一斉清掃 ……… 於　中央公園周辺
10/19 ㈫　参加者 10 名

田島・坂本・五藤・谷村・永尾・久保・山本
近森・永野・三谷（高知駅）

4. 薬物乱用防止教室 …………………… 於　旭小学校
10/21 ㈭  参加者 5 名

田島・中越・谷村・市村・采元

5. 国道一斉清掃 ………… 於　大橋道り〜はりまや橋
11/7 ㈰　参加者 6 名

田島・永尾・細木・五藤・冨田・山本

6. 国際交流料理教室 ………於　RKC 調理製菓専門学校
11/13 ㈯　参加者 10 名

田島・久保・細木・三谷・冨田・山本・勝木田
近森・永野・甲藤
留学生９名　　

7. 筆山公園のサクラ治療再生事業 …… 於　筆山公園
11/20 ㈯　参加者 3 名　

田島・久保・野村

8. 平和ポスター表彰式 … 於　土佐女子中学高等学校
11/26 ㈮　参加者 2 名

田島・五藤

9. 「第 15 回地域花いっぱい 8030 事業」贈呈式
 ………………………………………… 於　旭小学校
11/30 ㈫　参加者２名

田島・五藤

670回例会（10/20）　古切手（市村さん）・ペットボトルキャップ（細木さん）
671回例会（11/10）　ペットボトルキャップ
672回例会（11/24）　ペットボトルキャップ（野村さん）
673回例会（12/ 1）　古切手（細木さん）
674回例会（12/15）　ペットボトルキャップ
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